

PCR mantiene la calificación de “A-” con perspectiva “Negativa” a la Fortaleza Financiera de la INTEROCEANICA Compañía Anónima de Seguros

Ciudad de Quito (Octubre 28, 2021) En Comité de Calificación PCR decidió mantener la calificación de “A-” con perspectiva **Negativa** a la Fortaleza Financiera de **INTEROCEANICA Compañía Anónima de Seguros**. La calificación se soporta principalmente por la trayectoria que mantiene la institución dentro del sector asegurador; así como sus excedentes patrimoniales que le brindan margen para continuar su crecimiento. En el periodo de análisis la institución refleja adecuados niveles de liquidez y diversificación que le permiten ubicarse en una mejor posición que el sistema asegurador. Adicionalmente, se registra una recuperación en sus niveles de rentabilidad y el adecuado cumplimiento de las inversiones obligatorias. Sin embargo, la calificación se encuentra condicionada a la subsanación de la opinión calificada en el Informe de Auditoría Externa de diciembre 2020.

Interoceánica C.A. de Seguros y Reaseguros fue constituida el 5 de agosto de 1987 en la ciudad de Ibarra bajo el nombre de Yahuarcocha Compañía Anónima de Seguros y Reaseguros. El 21 de diciembre de 1992, cambió su denominación por Interoceánica Compañía Anónima de Seguros y Reaseguros y el 28 de febrero de 1994, cambió su domicilio a la ciudad de Quito. La Superintendencia de Compañías, Valores y Seguros, mediante resolución No. SCVS-IRQ-DRSP-SNR-2016-2439 del 05 de octubre de 2016, aprobó: La fusión por absorción de Universal Compañía de Reaseguros S.A. por parte de Interoceánica C.A. De Seguros y Reaseguros; el aumento de capital suscrito y pagado de Interoceánica C.A. De Seguros y Reaseguros a USD 8,20 millones; y, el cambio de denominación a Interoceánica Compañía Anónima De Seguros.

Estrategias corporativas

El canal de ventas de la aseguradora está constituido principalmente por los brokers de seguros (Asesores Productores de Seguros), aspecto evidenciado también en todo el sector asegurador, pues éstos representan el principal contingente de la producción; mientras la comercialización de forma directa es mínima. La compañía mantiene importantes alianzas estratégicas con sus brokers, ya que ha establecido relaciones de largo plazo.

Posición competitiva

Al cierre del mes de junio 2021, Interoceánica ocupa la posición veintiséis (26) del sistema asegurador en el apartado de primas netas emitidas con el 0,58% del total sistema. Sus principales zonas de cobertura son Pichincha, Guayas y Manabí.

Metodología utilizada para la determinación de esta calificación:

Manual de Calificación de Riesgo-PCR

Información de Contacto:

Econ. Yoel Acosta

Analista Senior

yacosta@ratingspcr.com

Oficina País

Av. 12 de Octubre N24-774 y Av. Coruña, Edificio Urban Plaza, Segundo Piso, Oficina N5, Quito.

T (+593) 02-323-0541

Información Regulatoria:

La información empleada en la presente calificación proviene de fuentes oficiales; sin embargo, no garantizamos la confiabilidad e integridad de esta, por lo que no nos hacemos responsables por algún error u omisión por el uso de dicha información. La calificación otorgada o emitida por PCR constituyen una evaluación sobre el riesgo involucrado y una opinión sobre la calidad crediticia, y la misma no implica recomendación para comprar, vender o mantener un valor; ni una garantía de pago de este; ni estabilidad de su precio y puede estar sujeta a actualización en cualquier momento. Asimismo, la presente calificación de riesgo es independiente y no ha sido influenciada por otras actividades de la Calificadora.